

Salamanca lidera la oferta de plazas sanitarias en Castilla y León con 93 especialidades hospitalarias

La Junta convoca 770 plazas para el próximo año, con un refuerzo especial en Medicina Familiar, Enfermería y especialidades hospitalarias. La Junta de Castilla y León continúa reforzando su compromiso con la sanidad pública con la convocatoria de 770 plazas de formación sanitaria especializada para el próximo año, el mayor número hasta la fecha. Salamanca se sitúa a la cabeza en volumen de plazas ofertadas, consolidándose como uno de los principales centros de formación sanitaria de la comunidad. Este "esfuerzo histórico", como lo califican desde la Consejería de Sanidad, busca paliar el déficit de profesionales sanitarios con una oferta amplia y adaptada a las necesidades del sistema, dentro de los márgenes legales actuales.

Salamanca lidera en especialidades hospitalarias y enfermería

En el ámbito hospitalario, se ofertan 425 plazas (frente a las 414 del año pasado), de las cuales Salamanca contará con 93, el número más alto entre todas las provincias. Le siguen Valladolid Este (74), León y Burgos (58 cada una), y Valladolid Oeste (56). Destacan las plazas en especialidades clave como Pediatría y Medicina Interna (28) Anestesiología (23) Radiodiagnóstico (20) Psiquiatría (19) y Psicología Clínica (18).

En formación especializada de Enfermería, se han convocado 155 plazas, de las 165 acreditadas por el Ministerio de Sanidad. Salamanca destaca nuevamente con 19 plazas, por detrás únicamente de Valladolid Este (24) y León (22). Se contemplan 22 plazas para Enfermería Obstétrico-Ginecológica, 26 en Salud Mental, 14 en Pediatría, 6 en Enfermería del Trabajo, 2 en Geriatría y 85 en Enfermería Familiar y Comunitaria.

Refuerzo en Medicina Familiar y Comunitaria

La convocatoria prevé además 190 plazas para Medicina Familiar y Comunitaria, una especialidad estratégica para la atención primaria y el medio rural. Se han ofertado todas las plazas acreditadas, repitiendo la cifra del año pasado. Salamanca contará con 18 plazas en esta especialidad.

El reparto por áreas incluye: 9 plazas en Ávila; 21 en Burgos; 9 en Aranda de Duero; 11 en Miranda de Ebro; 20 en León; 9 en El Bierzo; 12 en Palencia; 8 en Segovia; 15 en Soria; 20 en Valladolid Oeste; 18 en Valladolid Este; 6 en Medina del Campo y 14 en Zamora.

Nuevas plazas y especialidades emergentes

La Consejería también destaca la inclusión de plazas emergentes en especialidades donde existe gran demanda. Entre ellas, cinco nuevas plazas en Medicina de Urgencias y Emergencias tres más en Cirugía General y del Aparato Digestivo (suma 15), tres en Urología (13 en total), una adicional en Oncología Médica (9) y tres más en Enfermería Obstétrico-Ginecológica (22 en total).

Con este conjunto de medidas, la Junta busca garantizar el relevo generacional y la estabilidad de los equipos sanitarios, en especial en las áreas rurales y en hospitales de menor nivel. La estrategia se completa con los 223 contratos de fidelización ya adjudicados esta semana a residentes recién formados, que también tienen como objetivo fortalecer la sanidad pública en las zonas con más dificultad de cobertura.

No hay comentarios